
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年2月7日　

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆1/11例会出席       23名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    14名 ◆出席率 　65.71%　

◆司会　　　                       ◆四つのテスト　　　                    ◆ご来訪ロータリアン　

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告 

 丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①例会休会のお知らせ　定款第７条第１節により  

　長崎北RC　2/14、2/2１、2/28  

 

◆結婚・誕生・入会祝い　12/12～12/31

　　　【誕生祝】 

12/13　平山寿則さん 

12/17　田中豊俊さん 

12/26　尾本久男さん 

12/26　志賀博光さん 

 

　 

◆委員会報告  　

◆1月スケジュール

◆1/5(水)事務局開き　12時～東古川町4-16 

◆1/11(火)新年例会　18時30分～ 

　　　　　　　　　　　　　　京華園　　(昼例会無し) 

◆1/18(火)　クラブフォーラム　 

　　　　　　　　　　　　　　委員長半期報告 

◆1/25(火)　卓話　松尾高志さん 

　　　　　　　　　　　　NCC長崎文化放送 

　卓話テーマ　「還暦記者どこへ?」よもやま話 

皆様こんにちは。コロナ過の中、如何お過ごしでしょう

か？先ずは、長期の例会休止となり大変申し訳ござ

いません。早くコロナが収まり皆さんにお会いできる

日を楽しみにしています。さて、１月11日に新年例会

が終わってから、１か月が過ぎようとしています。　 今

は全国でコロナのオミクロン株が猛威を振るい、長崎

県でも連日500人以上の感染者が出ています。　なん

と、１か月前の１月４日は感染者数が、たったの６人で

す。オミクロン株の感染力が、いかに凄いかが分かり

ます。皆さんも十分にお気を付けください。思えば昨

年の11月にゴルフ同好会のコンペがあり、夜は忘年

会を行った際には、コロナを全く気にせずにプレーが

出来て夜もワイワイ騒いだことを懐かしく思います。今

は本当に2022年のスタートとして、この先どうなるのだ

ろうという不安しかありません。スタートといえば、個人

的にも2022年の元旦の朝８時前に携帯電話が鳴りま

して慌てて飛び起きました。誰からだろうと思ったら仕

事の知り合いからで「幸次君、長崎新聞に載っていた

ね～嬉しくて電話したよ」ということでした。あまり親し

くない方からの電話だったので驚いたのと、今年最初

の電 話がこの人かぁと少し残 念な気 持ちになりまし

た。また、寝ているときに見ていた夢が一生懸命、エ

アコンを取り付けている夢だったことを思い出して、更

に落ち込みました。それを嫁に話すと「初夢は2日に

見る夢だよ」と言われましたが、2日もエアコンを取り

付ける夢を見ました。今年は、最悪のスタートだなと

思った次第です。話しが脱線して申し訳ございませ

ん。今回の会報は、コロナ禍でもロータリー活動を忘

れない様に何かしたほうが良いという、会員のお声が

有って実現しました。内心、会長挨拶を考えなくて良

いという安易な考えを見透かされていたかのようなお

声にドキッとしました。今は猛省して脳の中身をロータ

リー色に変えています。皆様もコロナに気を付けなが

ら、仕 事にプライベートと共にロータリー活 動を頭の

中に入れておいてください。コロナが早く収 束するこ

と祈って会長挨拶を終わります。  

  

  

 

クラブ会報休会特別号(No1)

この時期になりますと、地区より委員輩出のお願いが

参ります。米山記念奨学事業・活動に置きましても、年

明けより依頼（お願い）を頂いておりました。私恥ずか

しながら、委員会の実際の活動は存じ上げす、委員で

ある牧さんをお訪ねしてお話しを伺って参りました。牧

さんは、２０１３―２０１４年度から連続して委員をなさっ

ていらっしゃいます。活動としては月に一回程度、週

末に参加する形だそうです。時には学生達を車に乗

せて会場まで引率する事も。また一泊での研修・視察

旅行に同行される事もあるそうです。学生の面接官と

して、配布される面接マニュアルの熟読も必要です。

各学生から提出される書類（延べ百部を超える）に全

て目を通して面接に望みます。学生の母校のバランス

も考えなければなりません。なかなか大変そうですが、

伺うにつれワクワクしてくるのは、牧さんが楽しそうに教

えて下さるからでしょうか。これまで何度も卒業生の結

婚式に招待された事や、地区のメンバーとの熱い繋が

りも掛け替えの無い体験と感じました。「かいた汗は裏

切らない」の言葉を思い出した次第です。長時間にわ

たるお話し、有難うございました。  

 
◆ニコニコ箱　

■久田松春樹さん  

新年例会を欠席し、劉さんにはご迷惑をお掛け致しま

した。会費分をニコニコさせていただきます。  

 

電話やメールでニコニコを受け付けます!!
例会が開催されない中、クラブの奉仕活動運営資金
として重要な、ニコニコの目標達成が危ぶまれており
ます。代金後払い(例会再開時集金)で、受付を開始し
ましたので、皆様からのニコニコをお待ち申し上げま
す。メールには、コメントと金額をお願いいたします。  

  第1708例会　No17



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 2/7　　　8,000円　　 　　 累計 　 553,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 2/7　　  ５,000円　　　 　累計　  114,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 2/7　  　５,000円　　　     累計　 145,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆ハイライトよねやま　260号 

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

ハーフマラソン挑戦！！　　北口功幸

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度

2010年頃より、急激に体重が増加し続けました。良く考えてみたら、2010年7月から劉会長のもと幹事をさせて
頂いたのです。当然、夜の例会は中華が増え、先輩方より、「北口！これも食べてくれ～」と言われ、遠慮を知
らない田舎者の私は、来るもの来るもの食べ続けました。そりゃ、体重は増えますよね。これではいけないとウ
オーキングを始め、そこからジョギングに切り替え、どうせやるならと、ハーフマラソン大会に参加することを決め
たのです。2019年8月五島列島夕やけマラソン（ハーフ）参加。2020年2月五島つばきマラソン（ハーフ）参加。
（その後2回参加。2年前からコロナで中止）五島つばきマラソンは三井楽で行われます。三井楽出身の元長崎
西ロータリアンの先輩は、こっそり（？）ネットで成績を見られており、「北口君、あんまり早くないね」とのコメント
を頂きました(泣)　退会されても、長崎西ロータリアンの先輩方は手厳しいです。先輩方が元気なうちに（？）（ま
た、叱られそうです）(笑)　ウオーキングが出来ればと考えています。毎年の人間ドックではタバコを除き、健康
そのものです。ロータリクラブ・人生・健康の良き・悪しき（？）を教えて頂いた劉さんに感謝です。  

ロータリー３０年間で思い出すこと　馬場政徳

副会長を拝命しましたが、まったくコロナのおかげ (昔はトヨペットコロ

ナを一生懸命売っていました)で出番がなく、今後もないと思いますの
で、代わりにこの場をお借りします。平成元年９月１２日に西クラブ
に入会しました。スポンサーは四元さんでしたが、入会時の紹介
は草野志郎さんで、ロータリーについては無知で、スポンサーが
どういう意味かも分かりませんでした。以前は筑後町の秀明館が
例会場で、夜の例会の時だったと思いますが、新米は挨拶しろと
いうことで、壇上で何か喋ってる時に、すぐ右下に座っているオジ
サンが「お前の彼女は知っている」とか、いろいろヤジるので無視
していましたが、後でその人が同じ年の安永さんと知りました。そ
の時が初対面でした。以前、長崎RCに西村金蔵さんという、有名
なロタキチがいらっしゃいました。メイキャップに来られた時にホワ
イトボードに新入会員挨拶という札を見て、「ロータリーにはそのよ
うな言葉はない。新会員に訂正しなさい」と言われ、日高さんと共
に慌 てた 覚 えがあります。ちなみにメイキャップ者が多く、クラブ
アッセンブリーやクラブフォーラムの時は、ビジターを拍手でお見
送りしていましたが、西村さんは帰りませんでした。田中克憲会長
時代に会長挨拶の中で、「２７４０地区の読み方は２７４０地区(2千
７百４十地区)が正解で、数字だけ読むのは間違い」「また親睦委
員会は親睦活動委員会が正解」「４つのテストの読み方はひとつ
ふたつというのが 正 解 である」まだたくさんありましたが、ほとんど
忘れました。最後に、日高さんと会長幹事の時に、テーブル上に
ニコボックスを置きましたが、今では完全に無視されたものになっ
たようです。再度、小銭を入れて頂きますようお願い致します。  


